

**Intervention de S.E.Mme Isabelle Picco, Ambassadeur,
Représentant permanent de la Principauté de Monaco auprès des Nations Unies
sur le point intitulé « Promotion de la femme »
Troisième Commission
13 octobre 2009**

Le lancement de la campagne du Secrétaire général intitulée « Tous unis pour mettre fin à la violence à l'égard des femmes », en février 2008, a été le premier pas vers une mobilisation internationale sans précédent visant à lutter contre la pandémie mondiale de la violence à l'égard des femmes.

L'adoption récente de la résolution 1888 (2009) du Conseil de sécurité, que Monaco a tenu à

affirmer de son engagement, est un aboutissement positif enclenché depuis

Le rôle de la femme dans les pays en développement et, en particulier, dans le secteur agricole, n'est plus à démontrer. Le rôle de l'éducation des filles ne l'est plus non plus. L'éducation des enfants, garçons et filles, reste toujours la pierre angulaire dans le domaine de la prévention. Car

aussi contre la discrimination dont elles sont les victimes dans bien des domaines